

Wie haben wir unsere Bürger*innen ins Boot geholt?

- Geschlossenheit
- Frühzeitige Informationen in den Gemeinderatssitzungen
- Informationsveranstaltungen zu Cradle-to-Cradle z.B. beim Jahresauftakt der Gemeinde, Vortrag durch Prof. Dr. Michael Braungart
- Informationsreihe im Amtsblatt und auf unserer Homepage
- Nachhaltigkeit aktiv vorleben, wo immer es umsetzbar ist (nachhaltige Möbel in Verwaltungsgebäuden, Berücksichtigung von Zertifikaten wie z.B. „blauer Engel“ beim Einkauf von Büromaterial oder die Wahl regionaler Produkte als Geschenke für Bürger zu Jubiläen)
- Wir sind auch Fairtrade-Gemeinde